



Madrid

vorgeklappt. Es schützt gegen die Sonnenstrahlen und gegen einen gelegentlichen Schauer. In Konstantinopel, an den Küsten des Mittelmeeres, man möchte

fast sagen überall südlich der Alpen, ist es häufig anzutreffen. In Spanien ist für jegliches Bedürfnis und für jeden Geldbeutel gesorgt. Da gibt es z. B. in Madrid sehr billige, kleine Taxis, die auch durch die engsten Straßen rasch hindurchkommen, ja sogar Motorräder mit Beiwagen. Aber auch größere, in denen ganze Familien ihre Ausflüge machen. Farbige Streifen lassen auf weithin erkennen, welche Taxe zu zahlen ist. Auch elegante Privatwagen trifft man dort, die durch kleine Schilder mit



Konstantinopel